

Communiqué de presse

Aucune différence entre le crime commis à la Nouvelle-Orléans et les atrocités commises par l'entité sioniste à Gaza

Le FBI a révélé l'identité de l'auteur de l'attentat à la voiture bélier perpétré à la Nouvelle-Orléans (États-Unis), qui a fait des dizaines de morts et de blessés lors des célébrations du Nouvel An. L'agresseur a été identifié comme étant un ancien marine. Les autorités de la Nouvelle-Orléans ont fait état de 10 morts et de 30 blessés après qu'un camion a foncé dans la foule. Les médias américains ont rapporté que plusieurs personnes ont perdu la vie après que le véhicule a percuté un rassemblement dans la rue Bourbon, dans le quartier français de la Nouvelle-Orléans, mercredi. Le ministère « israélien » des affaires étrangères a quant à lui déclaré que deux « Israéliens » avaient été blessés dans l'incident.

Alors que l'État sioniste bombarde des innocents à Gaza à l'aide d'armes américaines et européennes, ce criminel mentalement dérangé a commis son crime à la Nouvelle-Orléans. Alors que le monde reste silencieux sur les crimes de l'entité sioniste - des crimes qui persistent depuis plus de 15 mois consécutifs et qui ont été faussement qualifiés d'actes d'« autodéfense » - le monde dit « libre » condamne le crime du soldat dérangé qui a commis l'attentat à la voiture bélier, le qualifiant de terroriste. S'il ne s'agit pas de deux poids, deux mesures, qu'est-ce que c'est ?

L'islam interdit le meurtre d'innocents, alors que la civilisation occidentale et l'entité sioniste l'autorisent. Allah (swt) dit dans le Coran: **﴿مَنْ أَجَلٌ ذَلِكَ كَتَبْنَا عَلَىٰ بَنِي إِسْرَائِيلَ أَنَّهُ مَن قَتَلَ نَفْسًا بِغَيْرِ نَفْسٍ أَوْ فَسَادٍ فِي الْأَرْضِ فَكَأَنَّمَا قَتَلَ النَّاسَ جَمِيعًا وَمَنْ أَحْيَاهَا فَكَأَنَّمَا أَحْيَا النَّاسَ جَمِيعًا﴾** **“ C'est pourquoi Nous avons prescrit pour les enfants d'Israël (Israël) que quiconque tuerait une personne non coupable d'un meurtre ou d'une corruption sur la terre, c'est comme s'il avait tué tous les hommes. Et quiconque lui fait don de la vie, c'est comme s'il faisait don de la vie à tous les hommes. ” [5:32]**

L'histoire ne rapporte pas que les musulmans aient jamais versé le sang d'innocents, indépendamment de leur religion ou de leur appartenance ethnique. Au contraire, l'histoire témoigne du fait que les musulmans ont toujours préservé la vie et la dignité des autres, même en temps de guerre. Les instructions données par Abu Bakr (ra) à ses armées étaient les suivantes : **« لَا تَقْتُلَنَّ امْرَأَةً وَلَا صَبِيًّا وَلَا كَبِيرًا هَرِمًا وَلَا تَقْطَعَنَّ شَجْرًا مُّثْمِرًا وَلَا تُحْرِبَنَّ عَامِرًا وَلَا تَعْفَرَنَّ شَاةً وَلَا بَعِيرًا إِلَّا لِمَأْكَلَةٍ وَلَا تَحْرِقَنَّ نَحْلًا وَلَا تُفْرِقَنَّهٗ وَلَا تَغْلُلَنَّ وَلَا تَجْبُنَنَّ »** **“ Ne pas tuer de femmes, d'enfants ou de personnes âgées ou infirmes. Ne pas couper d'arbres fruitiers. Ne pas détruire un lieu habité. Ne pas égorger de moutons ou de chameaux, sauf pour se nourrir. Ne pas brûler les abeilles et ne pas les disperser. Ne pas voler le butin et ne pas être lâche. ”**

Ce sont les nobles valeurs des musulmans même pendant le combat - alors imaginez leur comportement en temps de paix !

En revanche, les combattants occidentaux, y compris les armées de l'entité sioniste, ont commis d'innombrables atrocités. Ils ont tué, affamé et torturé des civils de tous âges - enfants, femmes et personnes âgées. Nous en sommes témoins aujourd'hui à Gaza, comme nous l'avons été auparavant en Afghanistan, en Irak et en Syrie. Il n'est donc pas surprenant qu'un soldat américain, imprégné de cette culture de la criminalité, commette de tels actes. De même, il n'est pas surprenant que les criminels de l'entité sioniste perpètrent des massacres de nettoyage ethnique, puisque toute leur entité est construite sur une idéologie inhumaine et raciste.

La culture du meurtre et des abus brutaux pratiquée par l'entité sioniste sur la terre bénie de Palestine, ainsi que le soutien inconditionnel qu'elle reçoit de l'Occident, vont de pair avec la culture du soutien aux tyrans dans les pays islamiques et le meurtre d'innocents en Afghanistan, en Irak et en Syrie à l'aide d'armes occidentales. Cela inclut également la création de groupes de mercenaires tels que « Blackwater » et « Wagner », qui sont des produits des agences de renseignement occidentales et n'ont aucun lien avec l'Islam ou les musulmans. Ces groupes ne sont apparus qu'après l'invasion moderne du monde islamique par les croisés. Les liens de la Russie avec les groupes terroristes qui ont commis des atrocités en Syrie ont également été confirmés, alors que l'Islam et les musulmans restent innocents de tous ces actes.

Les actes de ce soldat sont répréhensibles et condamnables, tout comme les crimes de l'entité sioniste, soutenue par l'Occident et les États-Unis, sont encore plus effroyables et méritent d'être condamnés. Les musulmans, avec le reste des peuples du monde, doivent s'opposer aux dirigeants et aux institutions qui perpétuent ces crimes. Ils doivent rejeter la civilisation occidentale, qui repose sur l'effusion de sang, et proposer la grande civilisation de l'Islam comme alternative supérieure pour l'humanité. L'Islam est la religion de la paix, de la sécurité et de la tranquillité. Au cours des 13 siècles de domination islamique dans de vastes régions du monde, le nombre de morts causées par la gouvernance islamique ne représente même pas une fraction des vies perdues dans une seule guerre occidentale, que ce soit au cours de la Première ou de la Seconde Guerre mondiale.

Adoptons tous l'Islam comme solution et détournons-nous d'une civilisation qui n'a apporté que souffrance et misère à l'humanité. Allah (swt) dit : **يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اسْتَجِيبُوا لِلَّهِ** *« Ô vous qui croyez ! Répondez à Allah et au Messager lorsqu'il vous appelle à ce qui vous donne la (vraie) vie, et sachez qu'Allah s'interpose entre l'homme et son cœur, et que c'est vers Lui que vous serez rassemblés. »* [8:24].

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir en Amérique

Site Web: <https://hizb-america.org/>

E-mail:

Facebook: <https://www.facebook.com/HTAmerica/>

Site Web officiel du Hizb ut-Tahrir :

www.hizb-ut-tahrir.org

Site Web du bureau central des médias du Hizb ut-Tahrir :

www.hizb-ut-tahrir.info